



6^{ème} CYCLE DE CONFERENCES

Le vendredi 15 juin 2018 à 18h30

A la Médiathèque de Port Louis

CONFERENCE-DEBAT ITINERANT

*« 10 bonnes raisons pour
être fier d'être
guadeloupéen »*

Problématique : Les réalités socio-historiques de notre archipel ont laissé des traces rougeoyantes dans nos manières d’Etre et de faire, ne permettant pas l’affirmation de nos talents. Le manque d’estime et de confiance en soi et en ses pairs qui en découlent, ne favorisent en effet pas l’optimisation du développement social, culturel et économique de notre pays qui a tous les atouts pour rayonner dans la Caraïbe voire dans le monde. Pourtant, la Guadeloupe bénéficie d’une image très forte à l’étranger, et a fourni au monde de grands noms sur le plan intellectuel, culturel, politique et sportif.

Hypothèse : Nous pensons que c’est la valorisation de ce que nous sommes et de ce que nous avons qui pourraient réduire certaines difficultés socio-économiques à l’origine de dérèglements tels la violence ou le chômage chronique des jeunes et pour affirmer un Etre-ensemble de qualité encore meilleure.

Cette conférence qui se tiendra dans les communes des îles de Guadeloupe qui le souhaitent, aura pour objectif de renforcer notre sentiment d’appartenance afin de faire taire ces comportements d’autodénigrement qui s’observent et que soient ravivées les valeurs qui font l’âme d’une Guadeloupe solidaire et apaisée.

Conférencier : Gérard BULIN-XAVIER,
Sociologue-Anthropologue, Essayiste.